

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penerapan Nilai-Nilai Kepancasilaan dalam Membentuk Karakter Keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari” ditulis oleh Febi Hidayatu Fatima, NIM. 17205153212, pembimbing Dr. Hj. Binti Maunah, M. Pd. I

Kata kunci: Pembentukkan Karakter, Nilai Ketuhanan, Nilai Kemanusiaan, Nilai Persatuan

Latar belakang dari penelitian ini dilihat dari fenomena yang banyak terjadi sekarang ini. Fenomena tersebut berupa karakter yang mulai terkikis pada diri masyarakat. Indonesia memiliki pondasi yang sudah ada sejak awal kemerdekaan yakni pancasila. Pancasila sebagai dasar suatu negara Indonesia yang sudah mulai terkikis. Sehubung dengan hal tersebut MI Roudlotul Ulum Jabalsari menerapkan nilai-nilai yang terkandung didalam pancasila sebagai pondasi pembentukkan karakter bangsa. Oleh sebab itu penerapan nilai kepancasilaan dapat memperoleh hasil yang maksimal agar bisa tertanam karakter islam yang berlandaskan pancasila.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana implementasi nilai ketuhanan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari? (2) Bagaimana implementasi nilai kemanusiaan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari? (3) Bagaimana implementasi nilai persatuan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari?.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mendeskripsikan implementasi nilai ketuhanan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari, (2) Untuk mendeskripsikan implementasi nilai kemanusiaan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari, (3) Untuk mendeskripsikan nilai persatuan dalam membentuk karakter keislaman di MI Roudlotul Ulum Jabalsari.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan datanya berupa wawancara mendalam, observasi, dan dokumentasi. Paparan data dan analisis data dengan teknik reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara perpanjang keikutsertaan, ketekunan pengamat, triangulasi, pengecekan sejawat dan review informan.

Hasil penelitian ini menunjukkan berdasarkan paparan data dapat ditarik kesimpulan bahwa: (1) penerapan nilai ketuhanan terarah dengan kegiatan rutin sholat dhuha dan tahfidz qur'an. Karakter yang terbentuk dari penerapan nilai ketuhanan yakni religius. (2) penerapan nilai kemanusiaan terarah dengan kegiatan rutin bhakti sosial. Karakter yang membentuk berupa sikap peduli sosial dan lain sebagainya. (3) penerapan nilai persatuan terarah dengan kegiatan rutin senam santri, bersih-bersih kerja kelompok dan lain sebagainya. Karakter yang terbentuk berupa saling bekerja sama, tolong menolong dan lain sebagainya.

ABSTRACT

A skripsi entitled "Implementation of Pancasilaism Values in Shaping Islamic Character at Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari" was written by Febi Hidayatu Fatima, Registered Student Number 17205153212, supervisor Dr. Hj. Binti Maunah, M. Pd. I

Keywords: Character Shaping, Divinity Value, Humanity Value, Unity Value

The background of this research is seen from the many phenomena occur today. This phenomenon is in the form of characters decreasing in society. Indonesia has a foundation that has existed since the beginning of independence namely the Pancasila. Pancasila as the basis of an Indonesian state that has begun to erode. In this term, Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari applies the values contained in the Pancasila as the foundation for the formation of national character. Therefore the application of pacasilaism values can obtain maximum results so that Islamic characters can be embedded based on Pancasila.

The focus of the research were (1) How is the implementation of the divinity value shaping Islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari? (2) How is the implementation of humanity values in shaping Islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari? (3) How is the implementation of the unity value in shaping the islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari ?.

The objectives of this research were (1) To describe the implementation of the divinity value shaping Islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari, (2) To describe the implementation of humanity values in shaping Islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari, (3) To describe the implementation of the unity value in shaping the islamic character in Roudlotul Ulum Islamic Primary School Jabalsari.

This research is descriptive qualitative research. The data collection techniques are in-depth interviews, observations, and documentation. Data exposure and data analysis with data reduction techniques, data presentation and conclusion drawing. Checking the validity of the data is done by extending the participation, perseverance of the observer, triangulation, peer checking and informant review.

The results of this research concluded that: (1) the application of divinity values is directed to the routine activities of the dhuha prayer and tahfidz quran. Characters that are formed from the application of divinity values are religious

character. (2) the application of humanity values directed to routine social service activities. Characters that form in the form of social caring attitudes and so on. (3) the application of directed unity values with routine activities of santri gymnastics, cleaning by teamwork and so on. The characters formed are in the form of mutual cooperation, help and so on.

ملخص

البحث العلمي بعنوان "تنفيذ القيمة بانجاسيلاتية في تشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري" كتبته فيي هداية فاطمة ، رقم الطالب 17205153212 ، المشرفة د. بنت معونة الماجستير.

الكلمات الرئيسية: تشكيل الشخصية ، القيمة الالوهية ، القيمة الإنسانية ، قيمة الوحدة

خلفية هذا البحث الظواهر تحدث اليوم. هذه الظاهرة في شكل شخصيات تتناقص في المجتمع. يوجد في إندونيسيا أساس قائم منذ بداية الاستقلال وهو البانجاسيلا. بانجاسيلا كأساس لدولة إندونيسية بدأت تتأكل. في هذا المصطلح ، تطبق المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري القيم الموجودة في بانجاسيلا كأساس لتشكيل الشخصية الوطنية. وبالتالي ، يمكن لتطبيق قيم بانجاسيلا الحصول على أقصى قدر من النتائج بحيث يمكن تضمين الشخصية الإسلامية على أساس بانجاسيلا.

كانت مسائل البحث (1) كيف تتنفيذ القيمة الالوهية لتشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري؟ (2) كيف تطبق القيم الإنسانية في تشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري؟ (3) كيف تتنفيذ قيمة الوحدة في تشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري؟

كانت أهداف هذا البحث (1) لوصف تنفيذ القيمة الالوهية لتشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري. (2) لوصف تنفيذ القيم الإنسانية في تشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري، (3) لوصف تنفيذ قيمة الوحدة في تشكيل الشخصية الإسلامية في المدرسة الابتدائية الإسلامية روضة العلوم جبل ساري.

هذا البحث هو البحث النوعي الوصفي. تقنيات جمع البيانات هي المقابلات والملحوظات والوثائق المعتمقة. تعرض البيانات وتحليل البيانات مع تقنيات الحد من البيانات ، وعرض البيانات والاستنتاج يتم التتحقق من صحة البيانات بتوسيع نطاق المشاركة ومتابعة المراقب والتثليل والتتحقق من النظرة ومراجعة المخبر.

نتائج هذا البحث: (1) تطبيق القيمة الألوهية على الأنشطة الروتينية لصلة الضحى وتحفيظ القرآن. الشخصيات التي يتم تشكيلها من تطبيق القيمة الألوهية هي شخصية دينية. (2) تطبيق القيمة الإنسانية الموجهة لأنشطة الخدمة الاجتماعية الروتينية. الشخصيات التي تشكل في شكل مواقف الرعاية الاجتماعية وغيرها. (3) تطبيق قيم الوحدة الموجهة مع الأنشطة الروتينية لجمباز سانترى ، والتنظيف من خلال العمل الجماعي وهلم جرا. الشخصيات التي تشكلت هي في شكل تعاون متبادل ، مساعدة وغيره.